

マンダム、飯塚高校サッカー部とオフィシャルスポンサー契約 ～自分らしい髪型で選手が高いパフォーマンスを発揮することをサポート～

株式会社マンダム(本社:大阪市 社長執行役員:西村健 以下マンダム)は、この度、2024年4月より飯塚高校サッカー部とオフィシャルスポンサー契約を締結します。飯塚高校サッカー部は、選手が自分らしい髪型で個性を磨きながら、いいプレーにつなげる取り組みを早くから実施し、自己表現と部活の相乗効果を体現しているところに、マンダムは強く共感するとともに応援したいと考えました。

高校の部活動のチームスポンサーになることは、マンダムで初めてとなります。

スポンサー契約締結の背景

マンダムは、「BE ANYTHING, BE EVERYTHING.」(意味: になりたい自分に、全部なろう。)というスローガンの下、「自分らしく生きること」や人々が願う「ありたい自分らしさ」をサポートしたいと考えております。そのような中で、高校生が自己表現と部活を両立して学校生活を楽しめるよう、部活生の髪型ルールと一緒に考える「どう思う? 部活ヘア」の活動を実施しています。

(「どう思う? 部活ヘア」特設サイト <https://www.mandom.co.jp/special/bukatsu-hair.html>)

その取り組みの中で、MERICAN BARBERSHOP® クリエイティブディレクターのヌマタユウトさん、アスリートビューティアドバイザーの花田真寿美さんをスペシャルサポーターに迎え、ベストな髪型で大会や試合に臨む部活生のベストパフォーマンスをサポートする「部活ヘアサロン」を展開しています。ヌマタユウトさんは飯塚高校サッカー部のフィーリングコーチとしても活躍しており、兼ねてより飯塚高校サッカー部の選手に対し“LOOK GOOD FEEL GOOD PLAY GOOD”を掲げ、試合前のヘアカットを実施し、カッコいい髪型で気持ちを高め、カッコいいプレーにつなげる取り組みを実施していました。

そして、外見を整えることが気持ちやパフォーマンスにも好影響であることを証明するこのチームは、私たちが掲げる「BE ANYTHING, BE EVERYTHING.」の体現者でもあり、このチームを支援することで、チームのパフォーマンスアップが加速することと、多くの部活生が自己表現と部活の両立ができる社会づくりにつながることを期待します。



飯塚高校サッカー部 入部式に備えた「部活ヘアサロン」



スポンサーの内容

定期・大会前のヘアカットやヘアセット時の商品提供等、活動のサポート。

飯塚高校サッカー部 監督コメント

中辻 喜敬（なかつじ よしのり）

「勝負は細部に宿る。」草の生えたグラウンドからスタートして、二度目の全国高校サッカー選手権大会出場までに至った。苦境だったり、ルールや縛りがあるからこそ、人は考える。フィジカルだけでなく、心を育てることが大事だが、そこが一番難しい。どうしたら応援され、憧れられるチームになるか、生徒が自ら考え行動出来るよう、サポートしていきたい。大会ではプレー以外での選手たちの行動にも注目してもらいたい。今回のマンダム様のスポンサーで、沢山の方々が支援してくれている環境に感謝を忘れず、チームの気持ちが高まることを期待したい。



以上